



## 500 Euro für Jugendprojekt

**GLASHÜTTEN:** Die Gemeinde feiert das 400-jährige Bestehen der St.-Bartholomäus-Kirche. Dazu veranstaltet die Kultursparte der AFW am 24. August ein Konzert in der Kirche. Dieses Jugendprojekt unterstützt die Heinz-Otto-Stiftung mit 500 Euro. Heinz Otto (Zweiter von links) übergab einen

Scheck an Werner Schubert, Vorsitzender von AFW-Kultur (Dritter von rechts). Bei der Übergabe dabei waren (von rechts) AFW-Vorsitzender Sven Ruhl, Schatzmeisterin Elke Zeilmann, Werner Schubert sowie die Pfarrerin Stefanie Krauß (links) und die Vertrauensfrau Rosi Herath. Foto: Dieter Jenß